

# Alone or not

Von Keshrondaia

## Kapitel 17: Drachenkunde

Keeras Sicht:

„Was...was war das?“, fragte Whitebeard. Ich drehte mich um. Der Piratenkaiser hatte es sich auf seinem Sessel mit einer Flasche Sake gemütlich gemacht und schaute mich fragend an. „Meine Drachengestalt.“ Ich musste lachen bei dem Anblick der vielen verwirrten Gesichter. Ich hörte auch Blue und Cheza kichern.

„Kannst du auch Feuer spucken?“, kam es von Ace, der mittlerweile wieder aufgestanden ist. „Nein kann ich nicht. Das einzige was ich als Drache kann ist fliegen. Und ich hab halt bessere Sinne.“

„Sehen alle Drachensmenschen in ihrer Drachengestalt so aus wie du?“, fragte Vista Au Backe, so wies aussieht muss ich wohl viele Fragen beantworten.[] „Nein, jeder Drache sieht anders aus.“

„Sind Drachensmenschen eigentlich mit Drachen verwandt?“ Ich setzte mich hin und überlegte. „Wir stammen von den Drachen ab. Drachen können sich soweit ich weiß auch in Menschen verwandeln. Es kommt dann immer wieder vor das sich ein Mensch dann in einen Drachen verliebt und sie zusammen ein Kind bekommen. Tja so entstand dann wohl unsere Rasse. Man könnte uns auch als Halbdrachen bezeichnen. Obwohl so werden auch die Wyvern bezeichnet“

„Soweit ich weiß haben Drachen einen Faible für Gold und Juwelen, aber auch für Kunst, Poesie, Literatur und vor allem Rätselaufgaben. Stimmt das?“, kam es von einem relativ kleinen Mann mit kurzen roten Haaren. „Teils teils. Meine Mutter hatte nen Faible für Gold und Poesie. Aber nicht jeder steht auf so was. Bei mir trifft das meiste eher nicht zu. Ich kann malen wir ein besoffener Ochse, singen wie ein sterbendes Walross. Und ich bin zu blöd um mir Rätsel einfallen zu lassen“ „Jap das stimmt.“, kam es von Cheza, die in ihrer Katzensgestalt zu mir trottete. Gefolgt von Blue.

„Was gibt es eigentlich alles für Drachenarten. Zu welcher gehörst du?“, fragte wieder ein Unbekannter. „Puh...Ähm Flugdrachen, flugunfähige Lindwürmer, Feuer-, Wasser- und Erddrachen. Es gibt unzählige Unterarten. Zum Beispiel Seedrachen, Meeresdrachen, Zwergdrachen, Eisdrachen, Feuerdrachen, Kristalldrachen, Vulkandrachen ...und noch viele mehr. Und was ich bin hm.. Ich würd sagen ich bin ein normaler Flugdrache, naja eher Zwergdrache so klein wie ich bin.. Ich kann weder Feuerspucken wie ein Feuerdrache, noch das Wasser bändigen wie ein Wasserdrache.“

„Heißt das es gibt noch größere Drachen?“, kam es von Haruta. „Klar, einer aus unseren Dorf kann sich in einen riesigen Drachen verwandeln. Er war dann ungefähr so groß wie die Moby Dick.“

Stille...

Das hat sie wohl geschockt. Nun ja die Moby Dick ist ja auch riesig.

„Krass...“

„Sag mal, Keeri, ist ein Feuerdrache eigentlich immer rot?“, kam es von Betty. „Meistens schon. Die Färbung eines Drachen hängt hauptsächlich von den Mineralien in der Schuppenoberfläche ab. Beinahe alle Farbtöne können bei Drachen vorkommen, wobei der Drache nie ganz einfarbig ist, die Schuppen schimmern oft in den verschiedensten Tönen einer Farbe, oft auch mit metallischem Glanz.“ „Das heißt also es hängt davon ab, wo ein Drache bzw. Drachenschmied wohnt?“ Ich nickte

„Ich hab mal gehört das Drachen mehrere Namen besitzen“, kam es von Thatch. „Ja das stimmt auch. Wist ihr, Keera ist auch nur ein Spitzname. Mein richtiger Name lautet Keshrondaia Saphira Lyndiana Arista Jewel.“ Ich schaute in sehr verwirrte Gesichter. „Und wie bist du an deinen Spitznamen gekommen?“, fragte Thatch weiter. „Keine Ahnung. Meine Mutter hat mich immer schon so genannt. Außer wenn ich was angestellt hab.“ Thatch nickte.

„Was können Drachen sonst noch?“, fragte Jozu. „Hm...Manche Drachen können sich mental unterhalten. Und sie können sich schnell eine fremde Sprache aneignen. Beides kann ich nicht. Auch können Drachen Illusionen erschaffen. Was ich auch nicht kann.“ „Man, du bist wohl ein ganz schöner Loser wenn es um Drachenkräfte und Eigenschaften geht.“ „Wie war das, Ace? Ich kann dich auch gerne ins Meer schmeißen wenn du willst!“ Ich sah den Feuerteufel mit einem alles vernichtenden Blick an. „Nicht, nichts.“

„Wie alt können eigentlich Drachen werden?“ fragte Whitebeard. „Drachen können bis zu tausend Jahre alt werden. Und Drachenschmiede hm...so 150 bis 200 Jahre.“

„Und wie alt bist du jetzt?“, fragte irgendjemand. Mel reagierte sofort: „So was fragt man doch keine Frau.“ „20.“

„Hängt deine Verwandlung auch von den Mondphasen ab?“, fragte Ace. „Hoffst wohl das ich dich nur alle zwei Wochen als Drache jagen kann. Da muss ich dich leider enttäuschen. Ich kann mich jederzeit in einen Drachen verwandeln.“

„Warum besitzt du keine Drachenkräfte?“, fragte diesmal Marco. „Weil ein Drachenschmied sich erst mit 10 Jahren in einen Drachen verwandeln kann. Und da ich mit 10 Jahren meine Insel verlassen musste, konnte mir keiner beibringen wie ich meine Drachenkräfte erlerne und deshalb weiß ich auch nicht genau was für eine Art von Drache ich bin.“ Marco, Melody und Betty sahen mich besorgt an. Die Drei wissen, neben Cheza und Blue, den Grund warum ich meine Heimat verlassen musste. Ich sah traurig zu Boden und versuchte meine Tränen zurückzuhalten. Was mir zu Glück gelang. Auch Whitebeard schaute mich besorgt an. Als ob er wüsste, warum ich auf einmal so traurig war. Vielleicht hatte Marco ihm es auch erzählt.

„Abendessen“, schrie plötzlich einer der 10 Köche übers Deck. „Juhu endlich was zu Futtern.“ Und schon rannte die wandelnde Zündkerze in Richtung Kombüse.